

# 2014 まちの話題

## 西原町更生保護女性会が表彰

西原町更生保護女性会（仲里恵子会長）が、日ごろの地域社会への貢献活動に対し、2月14日に浦添警察署（平良英喜署長、当時）から感謝状を贈呈されました。

同会は独自活動としてショッピングセンターなどと連携し、店舗内を巡回しての声かけ活動を約5年間実施し、



上間町長に報告する仲里恵子会長(左)

しており、犯罪や青少年の非行の未然防止に取り組んでいます。その活動が評価され、このたびの感謝状の贈呈となりました。

## 野球大会で青少年を支援

「第2回西原町サンウエストトーナメント町長杯争奪戦」(同実行委員会主催、後援西原町ほか)が3月2日から23日の日程で開催されました。大会には19の野球チームが参加し、熱戦を展開しました。また、大会で集められた支援金を活用して、町内の少年野球チーム6団体に対し、野球用品などを寄贈しました。



## 中央公民館の活動を披露～第23回西原町中央公民館まつり～

中央公民館を拠点として活動している事業やサークル活動等の実践発表を行い、今後の公民館活動の充実と発展を目指す「第23回西原町中央公民館まつり」が、3月15日と16日の2日間にわたって西原町中央公民館で開催されました。

サークルで制作した作品や活動内容を紹介する展示部門では、11の団体が日ごろの活動をアピールしました。舞台発表の部では、三線や舞踊などの伝統芸能、合唱やバンド演奏、フラダンスや若者のストリートダンスなどが披露されました。



華やかな社交ダンスの舞い



混声合唱団の美しい歌声



展示部門もたくさんの作品が並びました



ストリートダンスのパフォーマンス



子どもたちも三線を披露



フラダンスで、会場はまるで南国気分

## トイレ掃除を通して心を磨く



長年使用されてきた西原町役場庁舎のトイレをボランティアで清掃する「西原旧庁舎有り難うお掃除大会」(NPO法人日本を美しくする会沖縄ブロック主催)が、4月12日に町役場で実施されました。

同事業の目的について、沖縄ブロック長の石川元義さんは「心磨き、気付き、謙虚さ、感謝、感動の5つの‘K’を目的に取り組んでいる」と説明しました。

当日は同NPOに所属する会員企業の社員を中心に、約50名が参加。さまざまな道具を使い、細かいところまで丁寧に掃除を行いました。

## 西原東中、他のスポーツでも大活躍!

○2月に開催された第31回九州中学生バレーボール選抜優勝大会沖縄県大会で、西原東中男子バレー部が準優勝しました。この結果、3月に開催されたアシックスカップ第31回九州中学生バレーボール選抜優勝大会(長崎県)に出場しました。

○昨年12月に開催された第32回沖縄県なぎなた大会の演技競技の部で、瀬長桃子(西原東中2年)・喜久山彩恵(2年)組が優勝、石原かのん(1年)・番場里奈(1年)が準優勝、新川羽蘭(1年)・玉那覇優風(1年)組が3位に輝きました。また、個人試合の部では瀬長桃子さんが優勝、石原かのんさんが3位の成績を収め、団体試合の部では同中の2チームが3位入賞を果たしました。この結果、同中なぎなた部は3月に開催された第31回若獅子旗西日本なぎなた大会(福岡県)に出場しました。

○友利璃南さん(2年)は、3月に開催された第25回都道府県対抗全日本ソフトテニス大会(三重県)の沖縄県選抜のメンバーに選ばれ、宮城愛詩さん(2年)は第26回九州地区中学生選抜ソフトテニス大会(佐賀県)の県選抜チームに選出されました。



男子バレーボール部の新川遠く(2年、左から2人目)と宮城裕伎くん(2年、中央)



なぎなた部の瀬長桃子さん(左から2人目)と宮城奈々音さん(2年、中央)



ソフトテニス部の友利璃南(右から2人目)さんと宮城愛詩さん(左から3人目)

## 快挙! 西原東中野球部が全国3位!!

3月21日から24日の日程で、静岡県で開催された文部科学大臣杯第5回全日本少年春季軟式野球大会に出場した西原東中野球部が、見事に3位という快挙を成し遂げました。

昨年10月に開催された沖縄県予選で優勝した西原東中野球部。11月に行われた九州大会では敗者復活戦を勝ち上がって、初めての全国大会の切符を手に入れました。

同部は、全国大会に出場した中学校やクラブチームの強豪を相手に、堂々の試合を演じました。どの試合も終盤まで接戦でしたが、川上クラブ(山口県)、桜井中(富山県)、川根・北中(静岡県)との試合を勝ち進みました。準決勝は、この大会で優勝した西中原中(神奈川県)に惜しくも敗れましたが、初めての全国大会で3位という素晴らしい成績を収めました。

大会を振り返り、仲地雄飛くん(2年)は「延長戦もあり、厳しい試合が続いたが、声をかけ合って勝ち進めた。全国の他のチームから学ぶこともいっぱいあった」、宮城光和くん(2年)は「厳しい状況もあったが、最後まで諦めない大切さを学べた」、大城拓巳くん(2年)は「みんなでひとつになって勝ち進むことができた」、伊集吉太くん(2年)は「気持ちを切らさず、全員野球で戦えた」と、大会を振り返りました。



全国大会で3位に入った西原中野球部のみなさん



優勝報告のため、西原町役場を訪れました

## 坂田キッズソフトテニスクラブ、全国へ

昨年11月に開催された第13回全国小学生ソフトテニス大会沖縄県予選大会の5年生の部で、坂田キッズソフトテニスクラブ所属の河村花春さん(坂田小5年)が2位、石橋梨奈さん(同小5年)が3位に輝きました。また4年生の部では仲里愛優さん(同小3年)が3位に入賞しました。その結果、3月に千葉県で開催された第13回全国小学生ソフトテニス大会に出場しました。



坂田キッズソフトテニスクラブのみなさん